

Faresin

## Drei auf einen Streich

Dr. Silvia Faresin übergab Selbstfahrer-Trio an die Cremonini-Gruppe



© Faresin

Alle drei Fahrzeuge sind mit einem PoliSpecNIR-System ausgestattet, welches die Viehfutterkette in Echtzeit überwacht.

Gleich drei selbstfahrende Faresin Mischwagen wurden kürzlich an die Firma Corticella in Spilamberto, Italien, ausgeliefert. Die Übergabe fand in Anwesenheit von Dr. Silvia Faresin, Vizepräsidentin von Faresin Industries, statt. Sie überreichte die Schlüssel der Maschinen – ein Leader PF 2.24 plus Ecomix und zwei Leader PF 2.16 Compact plus Ecomix – an Dr. Serafino Cremonini, Verkaufsdirektor und Verwalter der Betriebe von Inalca.

Die Firma Corticella gehört zur Cremonini-Gruppe. Mit über vier Milliarden Euro Umsatz und 18.500 Mitarbeitern ist die Cremonini Gruppe eines der größten Unternehmen in Europa im Bereich Fleischindustrie und die Nummer eins in Italien in der Vermarktung und im Vertrieb von Lebensmitteln für die Gastronomie.

Alle drei Selbstfahrer haben das PoliSpecNIR-System integriert, welches die gesamte Viehfutterkette in Echtzeit überwacht, um die Ausgabe einer genauen und homogenen Ration zu gewährleisten.

Die selbstfahrenden Futtermischwagen der Serie Leader PF2 mit zwei vertikalen Mischschnecken haben ein Fassungsvermögen von 18 bis 33 Kubikmetern.

Die Entnahmehöhe der Fräse liegt bei 6,10 Metern und der Fräskanal ist 800 mm breit.

Die Fräse kann mit drei verschiedenen Geschwindigkeiten betrieben werden: 150 U/min, 250 U/min und 315 U/min. Es gibt zwei verschieden breite Frästrommeln mit einem Durchmesser von 600 beziehungsweise 700 Millimetern, um optimal auf betriebliche Gegebenheiten eingehen zu können. Faresin Futtermischwagen werden seit 25 Jahren von der Firma Faresin Deutschland vorrangig im Großraum Süddeutschland vertrieben. Um näher am Kunden zu sein, decken mit dem im Juli 2021 eröffneten Stützpunkt in Delmenhorst mittlerweile zwei Standorte das Faresin Vertriebsgebiet in Deutschland ab. Im Produktsegment spielt die Kundenzufriedenheit laut Faresin eine große Rolle: So seien Sonderwünsche bei den Selbstfahrern sowie den gezogenen Mischwagen mittlerweile an der Tagesordnung.



Dr. Silvia Faresin übergab die drei selbstfahrenden Futtermischwagen an Dr. Serafino Cremonini.